
6　その他、検診の日程についてお気づきのことがあればお知らせください（自由記載）

胃カメラの検診があるといいと思います。

受付順に進みますが、すでに通院中の受診科目などは飛ばして受付番号順でなくとも待たずに済む方法が
あるといいです。眼底写真ですが、機械が男性臭がきついです！毎度嫌な思いをするので、アルコール消
毒などで眼科のように毎度おでことアゴを乗せる部分を拭いて下さい。

土日午前も日程に組み込まれるとよいと思います。

検診していますが、次のグループまで間が詰まっています。
（8:00,8:30,9:00等の間）

月によって平日の月と土日の月を設けるなど、平日しか受けれない人も、土日しか受けれない人も、受けれ
る選択肢にして欲しいです。

診断を受けられる枠の制限を広げてみては?

同じ曜日が多いので、違う曜日など変えてもらえると受けやすい。土日もたまにいれてもらえると受けやす
い。

企業検診と比べると、検診（胃）の待ち時間が長すぎる。
企業検診を集団で受けてた時は、役所に来る検診車と同じ台数で、トータルでも１時間。
男性女性をごちゃまぜに検診していることが、そもそも、時間のロスをうんでいると感じます。
着替えの関係で、検診車の中には男性　女性を分けてるのはわかりますが、あまりにも待ち時間が長すぎ
るので、検診日を、女性、男性と分けていただきたいです。
そして、検診受付票。半年以上先の検診票を送るのは、いかがなんでしょう？
予定は入れられますが、昨年、子宮検診を受けましたが、検診予定日が、最後から数えて３つ目の日で、
身体都合で、危うく受けられなくなりそうになりました。

調査の主旨、現状を少し書いてほしい。例えば検診率を上げようとしているのか、集団検診率を良くしようと
しているのか。検診に行ってはいますが、一度集団検診を受けて、混む上に、物みたいに扱われ2度と行っ
てません。単純に言えば、料金を同じにしてやるか、町医者にお願いするほうが上がると思います。集団検
診では、まず回数を増やすことと思います。私見では、集団検診より、かかりつけの医療機関で見てもらえ
ば、データも活用できるし、意識向上になると思います。

8月末～9月20日は軽装で行けるので良いと思う。

子供が小さい頃、子供のことが気になるので主人に見てもらえる休日がいいなと思っていました。

今は職場で受けているので、例え土日に検診日程があっても、行かないと思います。

保健センターまでの交通手段がNバスになるにで、バスの時間に合わせた集合時間だと有難い。（バスの
本数が少ないので…）
平日午後だったら子供が幼稚園から帰ってきてから一緒に行ける時間だと行けます。

平日の午前と午後など、時間帯も選べるとよりいいと思う。



平日の午前、午後など複数のパターン日程から選べる方がパートなどをされている方にも受診しやすいの
かもしれないと思います。

待ち時間が長い。

子供が小さいとなかなか検診に行けません。
託児などがあると助かります。

今は個別検診。以前は集団。集団、大人数で待ち時間長い。地区、年齢、性別などで日程調整したら？

市からの検診の案内にはじめは日時が指定してありましたが、変更を何回かしたので、まずはじめは希望
日時を聞いて頂けたら嬉しいです。

専業主婦の人は市の検診を受ける人も多いと思う。子供がいる場合、子供を見てくれる人がいなくていくこ
とをあきらめる人が多いと思うので、検診中子供の預かりをしてくれる、などの体制も必要だと思う。（自分も
見てくれる人の都合をつけるのが大変だった）あと、予定がかなり前でないと予約等ができないのが非常に
困ったので、そのあたりを改善していただけるとよいと感じた記憶があります。

検診を実施している期間、Nバスの増便は可能ですか？市の検診を受けたいのは山々ながら、足の関係で
断念している人も多いのではないかと思います。もしくはもう少し交通の便が良い場所で実施していただけ
ると有り難いです。

こちらの都合で予定変更をした際、柔軟に対応してくださりありがとうございました。

育児中のため、子を預けないと受診できない。
土日であれば、夫に預けられるので、年1回でも土日に設定してもらえると助かります。

一般会社員の方は土日の日程があると受診しやすい。
会社が指定する健康診断であれば、半休が取りやすいが、自主的な検診では平日に時間が取りにくい。


